

Armada llamó a tomar medidas de autocuidado durante fiestas patrias

La Armada, a través del capitán de puerto de Iquique, Ricardo Cáceres hizo un llamado a la ciudadanía de Tarapacá al autocuidado, en especial en el borde costero de la región, durante esta semana de celebración de fiestas patrias.

“En esta semana de festejos del aniversario patrio, queremos llamar a todas las personas al autocuidado, a protegerse y cuidarse, no solo uno como persona, también al entorno donde estamos celebrando y su me-

dioambiente”, señaló la autoridad marítima.

Recalcó que en estas fechas, donde muchos eligen el borde costero para pasar estos días de descanso, hay que estar atentos a las condiciones del entorno. “Cuando estén en el borde costero, verificar siempre si hay marejadas junto con estar atento a la señaléticas instaladas”.

Detalló que durante esta semana de fiestas patrias reforzarán los patrullajes en el sector. “Serán constantes para mante-

CAPTURA DE VÍDEO/X (@ARMADA_IVZN)



EN EL BORDE COSTERO

ner la seguridad en el borde costero”.

Recordó que ante cualquier emergencia u ocurrencia de incivildades en el litoral tarapaqueño, “el teléfono 137 va a estar siempre operativo para ir en ayuda y protección de quienes lo requieran”. ☺